

平成31年3月1日

# 学校通信【さざなみ】 第437号

千代田町立東小学校

## 親子学習、ありがとうございました



本校では、3学期の授業参観として親子学習を実施しています。ご家庭では、親子のふれあいを大切にいただいていると思いますが、親子で一緒に料理を作って、食べる経験はなかなかできない貴重な経験だと思います。家庭では見られない子どもたちの素敵な表情がたくさん見られたのではないかと思います。『生（なま）の肉や魚等を使用しない』という制限があるため、各学年ともに子どもたちが工夫を凝らしたメニューを考え、保護者の方と一緒に料理する姿は、とてもほほえましいものでした。料理終了後、親子で一緒に食事をしているときの子どもたちは、最高の笑顔でいっぱいでした。生涯忘れることのできない素敵な思い出をまた一つ作ることができたことと思います。保護者の皆様のご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。

### 1年生、『昔の遊び』



2月1日に各地区の老人会の方や民生児童委員さん、主任児童委員さんを講師として招き、毎年恒例の「昔遊び」が行われました。講師の皆さんが昔遊んだ「おはじき・お手玉・あやとり・折り紙・こま・めんこ・けん玉・はねつき・竹馬」を教えてくださいました。保護者の方も子どもの頃を思い出し、親子で楽しく活動できました。



今の子どもたちは、いろいろなゲームソフトを買って遊んで遊ぶ、ゲーム機中心の遊びが中心で、外で元気に走り回ったり、友だちと遊びながら会話を交わしたりする機会も少なくなってきました。昔の遊びは、たくさんの友だちと一緒にみんなで仲良く遊ぶことができます。一緒に遊ぶ中で、より良い人間関係を築くために様々なことを学んでいきます。ぜひ、教えてもらった遊びを親子でも時々やってみると良いと思います。



### 2年生、『成長のアルバム』

2月20日の3、4校時に2年生が生活科の「成長のアルバム」の学習を親子で行いました。3校時は、子どもたちが1年間でできるようになったことや思い出の品物を短い時間の中で発表しました。子どもたちは、少し緊張していましたが頑張って発表できたようです。4校時は、親子で一緒に「成長のアルバム」の表紙作成を行いました。子どもたちにとって、親子で一つのものを作り上げる喜びを感じることでできる貴重な時間だったと思います。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



### 3年生、『大豆料理』

2月6日に3A、13日に3Bが親子学習「大豆料理」を行いました。けやきの時間に大豆を育て、日本醤油協会の方を講師として招き、大豆からつくる醤油の勉強もしました、今回は、大豆の学習の総まとめとして、子どもたちが考えた大豆料理を親子で協力して作り、親子で一緒にいただきました。親子で一緒に食べた大豆料理は最高の味だったようで、全員が素敵な笑顔でいっぱいでした。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



## 4年生、『鍋料理』



1月30日(水)に4年生の親子学習「鍋料理」を行いました。班ごとに工夫を凝らしたメニューを考え、作る前にグループごとに作り方の発表をした後で、保護者と一緒に協力して鍋料理を作りました。親子でつくる鍋料理は、最高の味だったようで、何杯もおかわりをしておいしそうに親子そろって最高の笑顔で食べていました。今回作った鍋料理を、家庭でも作って家族にごちそうしてみるのも良いことだと思います。

## 6年生、感謝の集会

2月19日に6年生は昨年度までの『東小レストラン』に変わって『感謝の集会』を実施しました。日頃お世話になっている地域の方と保護者の皆様を招待して感謝の気持ちをあらわしました。今年も6年生が、まず初めに1年生の時から



の様々な行事を写真で振り返り、その後、心を込めて作ったおにぎりやサンドウィッチで『おもてなし』をしました。さらに、自分たちで染めて作ったハンカチを参加していただいた人全員にプレゼントしました。日頃、なかなか口では言えない感謝の気持ちが届いたなら嬉しく思います。

『ありがとうございました!』

☆5年生の親子学習『かまど炊き』は436号に掲載してあります☆

## 長縄大会

2月13日に長縄大会が行われました。6年生は最上級生としてのプライドをかけて、他の学年も優勝、あるいは学年歴代最高記録更新を目指して毎日のように練習してきました。長縄は、個人競技ではありません。どんなに高い運動能力を持っていても一人だけの力では優勝は勝ち取れません。学年全員が力を合わせ、練習を積み重ねることによって初めて記録が伸びていくものです。それだけに練習の成果が結果として表れ、大きな達成感を得ることができる素晴らしい行事だと思います。

当日は、途中で引っかかった子がいても『ドンマイ!大丈夫だよ!』と学年全員が励まし合い、気持ちを一つにして全力で5分間、跳び続けました。初めて見る長縄大会でしたが、東小の子どもたち全員が、心を一つにして目標に向かって頑張る姿に感動しました。『みんな、ありがとう!』

優勝	4年生	記録	386回	3年生	記録	364回
準優勝	5年生	記録	382回	6年生	記録	362回
敢闘賞	2年生	記録	250回	1年生	記録	172回



優勝した4年生



準優勝の5年生



敢闘賞の2年生